

Defiende presidente de Cuba gestión gubernamental de la innovación



Miguel Díaz-Canel Bermúdez  @DiazCanelB · 1h

Cuando ciencia y Gobierno se hablan, hay respuesta. Por un sistema de gestión gubernamental de la innovación #SomosCuba #SomosContinuidad granma.cu/cuba-covid-19/... Via @Granma_Digital



La Habana, 22 jun (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, defendió un sistema de gestión gubernamental de la innovación.

Cuando ciencia y gobierno se hablan, hay respuesta, expresó en su cuenta de Twitter.

La sistematización del vínculo entre el gobierno y la ciencia, como enfoque para el abordaje de todos los temas fundamentales del país, resulta una de las enseñanzas corroboradas durante la ofensiva contra la Covid-19, de acuerdo con Díaz-Canel.

Tal apreciación está contenida en el artículo Gestión gubernamental y ciencia cubana en el enfrentamiento a la pandemia, de su autoría y la del académico Jorge Núñez, que reseñó este lunes el periódico Granma.

Igualmente, la publicación adelantó que en los próximos días el jefe de Estado tendrá un primer encuentro con todo el sistema de ciencia e innovación relacionado con la producción de alimentos, uno de los programas prioritarios del país en aras de conquistar soberanía alimentaria. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/226430-defiende-presidente-de-cuba-gestion-gubernamental-de-la-innovacion>



Radio Habana Cuba